

Engagement des Lions Club Lütjenburg jetzt auch am Helmstorfer Kinderherzwald sichtbar

Gut Helmstorf (cm). Bereits 2011 hat die Familie von Buchwaldt mit dem damaligen Ministerpräsidenten von Schleswig-Holstein, Peter Harry Carstensen, den bundesweit zweiten Kinderherzwald ins Leben gerufen. Ein großer Wald wird in Herzform angelegt und die einzelnen Bäume (ca. 4000) werden symbolisch an Kinderherz-Paten für 20 Euro je Baum vergeben. Die Einnahmen gehen zu 100 % an die Stiftung KinderHerz. Damit sorgen die Baumpaten nicht nur für ein besseres Klima, sondern machen auch auf die Herausforderungen aufmerksam,



Der Lions Club Lütjenburg zeigt immer ein großes Herz für die Stiftung KinderHerz, das wurde nun mit einem großen grünen Herz für die Herztafel am Waldeingang gewürdigt. von links: Nicole Tronnier (Lions Club Lütjenburg), Cornelia von Buchwaldt stellvertretend für die Familie von Buchwaldt, Sylvia Paul (Vorstand Stiftung KinderHerz), Sven Jessen (Hugo Pfohe GmbH), Dr. Verena Donatz, Ulrich Borscheid und Wolfgang Lilienthal (Lions Club Lütjenburg). Foto: hfr

mit denen herzkrankte Kinder und deren Familien täglich zu kämpfen haben und motivieren auch andere zum Helfen. Alle Spender werden an einer großen herzförmigen Holztafel

am Eingang namentlich aufgeführt. An einem sonnigen Spätnachmittag Ende März trafen sich nun Frau Fischer und Frau Paul (Stiftung KinderHerz), die Vorsitzende des Lions Club Dr. Verena Donatz nebst einigen Mitgliedern und Cornelia von Buchwaldt, um ein eigenes grünes Herz für den Lions Club Lütjenburg anzubringen. Seit vielen Jahren wird Frau von Buchwaldt vom Lions Club

Lütjenburg mit Spendensummen bedacht, die der Stiftung KinderHerz zugutekommen. Schon einiges konnte dadurch erreicht werden, wie zuletzt die Ausstattung der Grundschule Lütjenburg mit einem Defibrillator. Hierüber freute sich der Lions Club sehr, da damit das Spendengeld komplett in der Region verblieb, eine Herzensangelegenheit des Vereins.

Organisiert hatte diese Übergabe Lions Club Mitglied Sven Jessen, der gleichzeitig Niederlassungsleiter der Ford Vertretung Hugo Pfohe GmbH ist, die dieses Projekt ebenfalls mit gesponsert haben (Anmerkung der Redaktion: wir berichteten bereits in der vergangenen Ausgabe ausführlich, hatten allerdings bedauerlicherweise versäumt zu erwähnen, dass auch das Autohaus Hugo Pfohe GmbH zu den Sponsoren der Aktion gehört). Und so ein gewaltiger Einsatz des Lions Club Lütjenburg über so viele Jahre verdient ein ganz großes Herz: fortan wird nun die so intensiv gelebte und freundschaftliche Partnerschaft zwischen den Beteiligten an der Herztafel sichtbar sein.